## 40 Jahre intensive Arbeit aus Liebe zur Modelleisenbahn

Großes Eisenbahnevent vom 22.10.-19.11. im Möbelhaus Krüttgen in Eilendorf

Heinz Bohnen, der mit drei Jahren seine erste Märklinbahn bekam, kümmert sich schon seit 1971 um die kleinen Bahnen. Heute repariert, konstruiert, plant und verkauft er die Modellbahnen im "Aachener Lokschuppen" in Eilendorf. Tausende Loks hat er in den letzten vier Jahrzehnten repariert und digitalisiert. So kann er mit Fug und Recht behaupten, dass der Reparatur- und Ersatzteilbereich im "Aachener Lokschupseinesgleichen sucht. 10.000 verschiedene Ersatzteile hat MBS-Bohnen auf Lager. "Dadurch sind schnelle Reparaturen kein Problem", sagt der Fachmann, "da ein langwieriges

Beschaffen der Teile bei uns entfällt." Auch vor der Modelleisenbahn hat das digitale Zeitalter nicht Halt gemacht und daher werden auch digitale Umbauten von Heinz Bohnen bei Bedarf durchgeführt. Auch kleine Loks müssen in die Inspektion, welche in der angeschlossenen "Aachener Lokklinik" fachgerecht durchgeführt werden. Wer sich seine eigene Modelleisenbahnwelt erschaffen möchte, erhält bei MBS-Bohnen alle Artikel der einschlägigen Firmen wie Märklin, Fleischmann, Faller etc. Der 58-Jährige berät seine Kunden gerne und auch intensiv. Bewundernswert ist, dass er es zwischendurch noch schafft,



eigene technische Finessen zu entwickeln. Seit 2011 ist Heinz Bohnen "Autorisierter NOCH Modell-Landschaftsbau Trainer" und bietet in Aachen verschiedene Seminare zu den Themen rund um die Modelleisenbahn an. So kann man lernen, wie man eine Modell-Landschaft bauen und gestalten kann. Wer mehr erfahren möchte, kann sich telefonisch unter 0241-

1891444 informieren. Auch ein Besuch im "Lokschuppen" bietet sich an sowie der Besuch der großen Modelleisenbahn-Ausstellung vom 22.10.-19.11. im Möbelhaus Krüttgen in der Steinstr. 61 in Eilendorf. Der Eintritt der Ausstellung ist frei!

www.aachener-lokschuppen.de

Red.



24 Brand